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Forum Industria Digitale 2025: le video interviste

Oltre 300 i presenti alla seconda
edizione della mostra-convegno
i t i n e r a n t e  d e d i c a t a  a l l a
m e c c a t r o n i c a  e  a l  s o f t w a r e
industriale che si è tenuta al Brixia
Forum di Brescia. Ecco le interviste
realizzate dalla nostra redazione.
 

Si è tenuta lo scorso 5 febbraio la seconda
edizione del Forum Industria Digitale,
evento nato dal la col laborazione tra
Gruppo Meccatronica e Gruppo Software
Industriale di ANIE Automazione,  e
organizzato da Messe Frankfurt Italia.

L’appuntamento, che ha registrato grande
partecipazione di pubblico, si è confermato

un importante momento di confronto itinerante al servizio dei distretti produttivi italiani. Nel palinsesto dei convegni sono stati
approfonditi i temi più sfidanti per l’industria di domani: robotica, meccatronica, intelligenza artificiale, digitalizzazione e sostenibilità,
transizione 5.0.

In quell’occasione la nostra redazione ha avuto l’opportunità di incontrare e intervistare alcuni degli speaker che hanno animato la sessione
convegnistica con i loro interventi e presentazioni.

La parte introduttiva delle interviste è stata affidata a Daniele Lopizzo, Show Director Messe Frankfurt Italia,  che ha parlato
dell’importanza del Forum come occasione di confronto per chi si occupa di tecnologia industriale, innovazione e digitalizzazione delle
imprese, soprattutto all’interno di un territorio dinamico e ricco di imprese, come quello di Brescia.

Fabio Massimo Marchetti, Presidente Area Digitalizzazione dei Processi e dei Prodotti ANIE Automazione, ci ha esposto le novità
introdotte dalla legge di bilancio 2025 sul piano transizione 5.0, ponendo l’accento su quanto l’industria 5.0 sia una necessità per far
convergere due mondi estremamente importanti, quello della digitalizzazione e quello della sostenibilità. Si è parlato anche dell’obiettivo
del vademecum di Anie, nato proprio per supportare le aziende nel trovare quel percorso di valorizzazione degli investimenti digitali già
realizzati o in corso di realizzazione.

Marco Svara, Presidente Area Interconnessione e Controllo ANIE Automazione, ci ha parlato della novità di questa edizione del Forum,
l’area specifica dedicata al Plug-Fest OPC UA finalizzato alla dimostrazione di benefici, potenzialità e vantaggi dello standard di
comunicazione OPC UA rispetto alle esigenze concrete dei produttori di macchine industriali e aziende manifatturiere. 

L’ultimo intervento di Sabina Cristini, Presidente Gruppo Meccatronica ANIE Automazione, si è incentrato invece su un tema di grande
attualità nella transizione digitale dell’industria, il Digital Twin, ovvero il gemello digitale che permette di conoscere le prestazioni e
lavorare in modo virtuale intercettando prima le criticità e ottimizzando la reale produzione in campo grazie allo scambio dati che possiamo
avere tra il componente virtuale e reale. Nella parte finale dell’intervista la dott.ssa Cristini ha spiegato come l’approccio meccatronico
possa servire da valore aggiunto per realizzare progetti che possano soddisfare progetti di sostenibilità.
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